
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fragen an die 

Bildungsministerin 

 

 

Dies sind die Fragen, die wir an die Bildungsministerin hatten und 

die dazugehörigen Antworten: 

Würden sie, wenn sie in unserem Alter wären, auch in einer 

Zeitungsredaktion arbeiten wollen und wenn ja warum? 

Sie wollte lieber eine Schülersprecherin sein, weil sie viel zu 

langsam schreibt. 

Welche Ideen haben sie aus Schleswig Holstein mit nach 

Brandenburg gebracht?  

Als sie nach Brandenburg kam, gab es hier bessere ausgebildete 

Schulen und auch mehr Geld für die Verbesserung. 

Sie haben ja bald Geburtstag was haben sie da geplant? 

Sie wollte Freunde einladen 

 

 

 

 

 

 

 

 

Luna u. Lia 


